



Steffi Meyer übergab ein Spendenschweinchen und einen großen Obstkorb an Elvira Wegner vom Kinderhospiz Bärenherz

20.12.2023 14:34 CET

Steffi Meyers Geburtstagsglück: Eine Spende für Bärenherz

Steffi Meyer feierte kürzlich einen ganz besonderen Geburtstag – jedoch war es keine gewöhnliche Feier. Anstelle persönlicher Geschenke beschloss sie, diesen speziellen Anlass zu nutzen, um anderen zu helfen. Sie bat ihre Freunde und Familie, auf Geschenke zu verzichten und stattdessen Spenden für das Kinderhospiz Bärenherz zu tätigen. Diese bemerkenswerte Geste war ein Ausdruck ihrer tiefen Verbundenheit mit denjenigen, die in schwierigen Zeiten Unterstützung benötigen.

Steffi Meyers Entscheidung, ihren Geburtstag auf diese Art und Weise zu

feiern, ist ein inspirierendes Beispiel für die Kraft, die entsteht, wenn Menschen zusammenkommen, um anderen zu helfen. Es zeigt, dass selbst die kleinste Geste eine große Wirkung haben kann.

Wir bedanken uns dafür ganz bärenherzlich.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de